



COMMUNIQUE DE PRESSE

Ministère des Affaires étrangères du Japon

12 juin 2019

Attaque contre des civils dans le village de Sobame Da, région de Mopti, dans le centre du Mali

(Communiqué par le Porte-parole, M. Takeshi OSUGA)

1. Le 9 juin 2019, une attaque violente a eu lieu dans le village de Sobame Da, région de Mopti, dans le centre du Mali et au moins 95 civils ont été tués et 19 portés disparus. Le Gouvernement du Japon condamne fermement cette attaque et présente ses plus profondes condoléances et exprime sa sympathie la plus sincère aux familles des victimes, au peuple et au Gouvernement du Mali et souhaite prompt rétablissement aux blessés.
2. Le Gouvernement du Japon espère que le Gouvernement du Mali et les Organisations internationales, notamment les Nations Unies, continueront leurs efforts afin de prévenir toute attaque ultérieure, et est déterminé à contribuer à la paix et à la sécurité au Mali et en Afrique.



June 12, 2019

H-032

Attack on civilians at Sobame Da village, Mopti Region, in central Mali
(Statement by Press Secretary Takeshi Osuga)

1. On 9 June 2019, a violent attack took place at Sobame Da village, Mopti Region, in central Mali and at least 95 civilians were killed and 19 disappeared. The Government of Japan firmly condemns this attack and expresses its deepest condolences and extends its heartfelt sympathy to the families of the victims, the Government of Mali and its people, and wishes the injured a speedy recovery.
2. The Government of Japan hopes that the Government of Mali and the International Organizations including the United Nations will continue their efforts to prevent subsequent attacks, and is determined to contribute to the peace and security in Mali and in Africa.